

Le 16 mai 2017

Moi, Oussama Ramzi, citoyen de Pointe-Sainte-Charles depuis 14 ans. J'habite dans un logement non subventionné dans un OBNL du quartier et ça fait plus que 10 ans que je cherche un logement subventionné qui me permettra de subvenir convenablement à mes besoins. Malheureusement, les logements subventionnés sont de plus en plus rare dans mon quartier que j'aime beaucoup.

J'appui inconditionnellement le projet 2175 Saint-Patrick parce que ça vas permettre à des gens comme moi de rester dans leurs quartier et d'avoir la chance de résider dans un logement décent au bord du canal Lachine qui est réservée jusqu'à maintenant uniquement aux personnes riches. De plus, ce projet me permettra de garder des groupes communautaires qui travaillent directement avec nous pour bien être de la population Pointe-Saint-Charles

Oussama Ramzi